

■ BURGENDORF/REGION: «Night of Light»

Ein roter Hilfeschrei scheint ins Land

Am Montag, 22. Juni 2020, wurden in der ganzen Schweiz über tausend Gebäude und Objekte mit roten Scheinwerfern bestrahlt. Damit wurde auf die prekäre Lage der Veranstaltungsbranche aufmerksam gemacht, welche in den vergangenen Monaten infolge der Einschränkungen wegen des Coronavirus besonders leiden musste.

Auch in Burgdorf wurde die Solidaritätsaktion aufgegriffen. Die White-light AG, die Firma SH Messebau, die Kulturhalle Sägegasse und die Markthalle realisierten in Burgdorf und Umgebung die «Night of Light». Hoffentlich nicht zu spät, denn Philipp Wyss, Geschäftsleiter Whitelight Veranstaltungstechnik AG, befürchtet, dass viele Unternehmen der Branche die Corona-Krise nicht überleben werden. *red*



Das Hotel Stadthaus Burgdorf erstrahlte während zwei Stunden in Rot.

Bild: zvg